



Legal Touch llega a San Sebastián de la mano de María Rosario Cañete y Asociados

Legal Touch, una firma integrada por abogados y consultores de prestigio en diferentes disciplinas escoge San Sebastián como nueva sede para llevar a cabo su actividad profesional.

Tras la incorporación de María Rosario Cañete & Asociados al proyecto, la ciudad vasca será el nuevo hogar de una de las 17 sedes que Legal Touch tiene repartidas entre España, Portugal y Estados Unidos.

El 1 de marzo se celebrará el primer consejo consultivo de la firma en San Sebastián, inaugurando así de forma oficial su actividad en un municipio que recibe positivamente este nuevo proyecto.

La integración del despacho María Rosario Cañete & Asociados en Legal Touch ha facilitado una expansión que será, a largo plazo, un motor económico relevante para la ciudad ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |